

OUVERTURE D'UNE SECTION SPORTIVE
RUGBY
RENTREE SCOLAIRE 2018 / 2019

Après la consultation du comité de pilotage académique, Mme la Rectrice de l'Académie de Dijon vient de nous informer de sa réponse favorable quant à l'ouverture à la prochaine rentrée scolaire d'une section sportive scolaire « Rugby » ainsi il est précisé : ***ce projet va dans le sens des orientations académiques notamment par rapport à l'axe « mieux vivre ensemble ».***

Ce projet se réalise en partenariat avec le Conseil Départemental de Côte d'Or, la Ville de Chenôve, le Comité Régional de Rugby et le Club de Rugby de Chenôve.

Ce projet s'adresse aux élèves « filles et garçons » du cycle 4 (classes de 5^{ème}, 4^{ème} et 3^{ème}). Les élèves bénéficieront de 3 heures de pratiques hebdomadaires en présence d'un professeur du collège et d'un technicien du Comité Régional de Rugby.

Les résultats scolaires et les aptitudes physiques et sportives seront pris en compte lors de l'étude des dossiers de candidatures.

Avant la fin de cette année scolaire, les élèves du Collège participeront à un temps de découverte de ce sport à travers différents ateliers. Cette manifestation se réalisera au stade « Léo Lagrange »

Bien cordialement

Jean-Christophe BECK
Principal

